



ENTRADA  
SORTIDA

15042

El abajo firmante, Miguel-Angel Ibáñez Giner, portavoz del Grupo Municipal Ciutadans en el Ayuntamiento de Gavà,

De acuerdo con lo que establece el Título II, Sección Tercera, artículo 66 del ROM, presenta el siguiente ruego para ser contestado en el Pleno:

#### EXPONE

Dado que las buenas comunicaciones entre los barrios de Gavà son fundamentales para la integración de todos ellos en la ciudad, especialmente para aquellos barrios más alejados del núcleo urbano y teniendo en cuenta que estamos en la sociedad de la información y de las comunicaciones digitales, dado que la velocidad máxima de acceso a internet de algunos de ellos es muy limitada, siendo deficitaria para las necesidades actuales

#### ROGAMOS

Que el Equipo de Gobierno tome las medidas necesarias para que se aumente la velocidad máxima en las zonas del municipio en que es muy limitada, especialmente en los barrios periféricos donde esta problemática es mayor, como por ejemplo el barrio de La Sentiu o Gava-Mar.

En Gavà el 16 de diciembre del 2009.



Miguel-Angel Ibáñez Giner  
Grupo Municipal Ciutadans de Gavà